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      Аннотация

    
        
          Работа посвящена разработке стратегии развития предприятия с учётом анализа деятельности и ресурсов на основе внедрения цифровой платформы. Выбор стратегии проводится на основе её эффективности. Объект исследования – лечебно-профилактическое учреждение “Санаторий “Целебный ключ”. Предмет исследования- организационное-экономические отношения в процессе формирования стратегии развития предприятия на основе цифровой платформы.  Цель исследования – разработать стратегию развития предприятия и определить эффективность внедрения цифровой платформы на примере ЛПУ “Санаторий “Целебный ключ”. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Рассмотреть сущность и особенности стратегического планирования. 2. Разработать классификацию стратегий развитий предприятий. 3. Провести анализ рынка санаторно-курортных услуг в России и Ставропольском крае. 4. Провести анализ финансово-хозяйственной деятельности организации.  5. Провести анализ внешней и внутренней среды организации. 6. Разработать стратегию развития организации. 7.Обосновать целесообразность внедрения цифровой платформы организации. Для достижения цели исследования использовались общенаучные методы: синтеза, обобщения и контент-анализа.
        

        
          The work is devoted to the creation of a strategic plan for the enterprise, taking into account the analysis of activities and resources based on a digital platform. The choice of a strategy is based on its effectiveness. The object of the study is the therapeutic and prophylactic institution “Sanatorium “Healing Key”. The subject of the research is the organizational and economic relations in the process of forming an enterprise development strategy based on a digital platform. The purpose of the study is to develop a strategy for the development of the enterprise and determine the effectiveness of the implementation of a digital platform on the example of a MPI “Sanatorium “Healing Key”. The tasks that were solved in the course of the study: 1. To consider the essence and features of strategic planning. 2. To develop a classification of enterprise development strategies. 3. To analyze the market of spa services in Russia and in the Stavropol region. 4. To analyze financial and economic activities. 5. To analyze the external and internal environment on the enterprise. 6. To develop an enterprise development strategy. 7. To justify the feasibility of introducing a digital platform. To achieve research objectives the authors used general scientific methods: synthesis, generalization and content analysis.
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